

CLAUSTRO HÍBRIDO DE PROFESORES ESCUELA DE ARTES ACTA NO. 03 DE 2022

Fecha: marzo 28 de 2022	Hora: 2:30 p.m.
ASISTENTES	
Nombre	Función
ROBINSON GIRALDO VILLEGAS	Director
JHON EDUARD CIRO GÓMEZ	Docente
PATRICIA CASAS FERNÁNDEZ	Docente
JULIAN ILLERA SARRIA	Docente
NELSON HENRY CRUZ RIVAS	Docente
Andrzej lechowski	Docente
CARLOS EDUARDO BASTO QUIJANO-NO ASISTIÓ	Docente
MANUEL EDUARDO MEJÍA SERRANO-NO ASISTIÓ-	Docente

ORDEN DEL DÍA:

- 1. Verificación de quórum
- 2. Recomendaciones a tener en cuenta sobre diseño de evaluaciones
- 3. Procedimientos trabajos de grado
- 4. Informe avance planta física
- 5. Socialización protocolo preliminar uso de espacios físicos
- 6. Plan de transición y nuevo modelo pedagógico
- 7. Proposiciones y varios

DESARROLLO DE LA REUNIÓN

1. Verificación del quorum:

El Director de Escuela, dio inicio a la reunión virtual al verificar que se contaba con el quórum reglamentario para deliberar. Sugerencia del director, generar el acta de una vez, transcribir el acta para aprobación.

2. Recomendaciones a tener en cuenta sobre diseño de evaluaciones. El profesor Robinson menciona que es importante que los profesores desde las primera semana de clase se hagan reuniones con los estudiantes para hacer los acuerdos respectivos y así evitar situaciones o malentendidos al momento de realizar los procesos administrativos.



- 3. **Procedimientos trabajos de grado.** El profesor Robinson comenta de la importancia de continuar con el uso y aplicación de las NORMAS Y PROCEDIMIENTOS TRABAJOS DE GRADO. Esta estrategia busca que el proceso evaluativo sea lo más trasparente y académica posible. En general, la aplicación de lasnormas ha sido satisfactoria y este proyecto se logró gracias al apoyo de todo el equipo profesores.
- 4.Informe avance planta física. El profesor Robinson informa que se sigue en la espera de la llegada e instalación de aires acondicionados en los diferentes espacios que lo requieren. Referente a esto el profesor Robinson comenta que ante la posibilidad que los aires acondicionados no estén instalados para el inicio del período 2022-1, se plantea desde los asistentes al claustro que se usen ventiladores temporales en el tercer piso. Referente al aula de piano complementario, ya empezó su proceso de terminación hace 15 días, sin embargo hace 5 días está parado. El aula de percusión aún no ha indicado el proceso de remodelación. El fin de semana pasado se terminó la instalación de los muebles faltantes en el CELIM y la sala de profesores.
- 5. **Socialización protocolos uso espacios.** El profesor Robinson informa al equipo docente que para 2022-1 todas las aulas ya están asignadas. Esta asignación se hizo por días y niveles y no por docentes, a fin de poder dar cubrimiento a la demanda y disponibilidad horaria de docentes. Dicho esto, las franjas dispobibles en cada uno de los espacios físicos del edificio podrán ser usados por docentes estudiantes previa reserva al correo <u>escart.logistica@uis.edu.co</u>, previa revisión programación horaria dispuesta en la nube.
- 6. Plan de transición y modelo pedagógico. El profesor Robinson informa que finalmente el plan de transición para implementar la nueva malla curricular iniciará en 2022-1 con los estudiantes de nivel I. Luego, durante dicho período se hará todo el proceso de homologación de los interesados en cambiarse de plan a partir de 2022-2. Por otra parte el profesor hace un llamado de atención para que con la nueva malla, todo el equipo docente esté sincronizado en todo lo referente a los resultados de aprendizaje y la transversalidad de los conocimientos entre las asignaturas de cada nivel.
- 7.**Proposiciones y varios.** El profesor Robinson invita a los profesores participantes a presentar o exponer temas de interés. -El profesor Nelson Cruz manifiesta su descontento con lo sucedido en la pasada sesión ampliada de Consejo de Escuela, donde se aprovechó el espacio para hacer señalamientos públicos de tipo personal. El profesor Cruz presenta una serie de evidencias que desmienten las acusaciones hechas hacia él en dicha sesión. Invita a que ese tipo de conductas no deben presentarse al interior de la unidad académica y mucho menos frente a la comunidad estudiantil.

En términos generales los profesores participantes a esta sesión de claustro de manera presencial están de acuerdo con lo expresado por el profesor Cruz y cada uno hace su propia reflexión sobre lo ocurrido y la importancia y necesidad que no vuelva a ocurrir.

La reunión terminó a las 4:00 p.m.